

Interkulturelle Wochen: Kunst und Künstler – grenzenlos genial Veranstaltung verspricht unvergessliche Erlebnisse

Dreieich. Kunst geht an die Grenzen und manchmal darüber hinaus, gerade das macht sie so genial. Im Rahmen der Interkulturellen Wochen Dreieich lädt das Mehrgenerationenhaus RaBe zu einem unvergesslichen Abend ein, der Menschen aus aller Welt verbindet. Am 13. Oktober 2023 haben Kunstinteressierte und Neugierige von 19 bis 21 Uhr die Gelegenheit, in die faszinierende Welt eines Künstlers einzutauchen. Einlass zu der Veranstaltung im Familienzentrum Bunte Kirche in der Hegelstraße 91 ist ab 18.30 Uhr.

Die Veranstaltung verspricht ein spannendes Programm, das die Teilnehmenden verzaubern wird. Ein außergewöhnlicher Künstler wird an diesem Abend vorgestellt und verschiedene Kunstwerke werden die Betrachtenden in Staunen versetzen. Seine Werke sind ein Beweis dafür, dass Kunst über Sprach- und Kulturgrenzen hinweg Menschen verbindet und bewegt.

Was diese Veranstaltung darüber hinaus besonders macht, ist die Möglichkeit für die Gäste, nicht nur passiv zu bewundern, sondern auch aktiv an der Kunst teilzunehmen. Die Besucherinnen und Besucher werden ermutigt, ihre eigene kreative Seite zu erforschen und sich von der grenzenlosen Welt der Kunst inspirieren zu lassen.

“Kunst ist eine Sprache, die alle verstehen können, unabhängig von Herkunft oder Muttersprache“, weiß Veronika Martin, Leiterin des Mehrgenerationenhauses RaBe. “Wir möchten Menschen zusammenzubringen und zeigen, wie Kunst Brücken schlagen kann. Dieser Abend wird ein unvergessliches Erlebnis für alle sein.”